

Lampiran 1 Surat Permohonan Ijin Wawancara



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana Singaraja Bali 81116
Telepon : (0362)23884, Fax (0362)23994
Laman : undiksha.ac.id

No : 204/UN48.8.1/DL/2023
Hal : *Pengumpulan Data*

20 Februari 2023

Kepada
Yth. Lurah Benoa
d/a Kecamatan Kuta Selatan
di
Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul **"Mekanisme Pelaksanaan dan Penetapan Ganti Kerugian Penyelesaian Sengketa Pengadaan Tanah (Studi Kasus Pengadaan Tanah Untuk Pelebaran Jalan Menyambut KTT G20 di Nusa Dua) "** dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan wawancara dan pengambilan data mengenai sengketa pengadaan tanah untuk pelebaran jalan yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Ni Kadek Cindy Arieska Putri
Nomor induk Mahasiswa : 1914101098
F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih

A.n. Dekan,
Wakil Dekan I,



Dr. I Nengah Suastika, S.Pd., M.Pd
NIP 198007202006041001

Tembusan
1. Arsip

1



Balai
Sertifikasi
Elektronik

Catatan:

- UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah"
- Dokumen ini tertanda ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan Buri
- Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan qr code yang telah tersedia



Lampiran 2 Dokumentasi



Menyerahkan ijin pengumpulan data dan sekaligus wawancara bersama Bapak lurah Benoa Bapak I Wayan Karang Subawa, S.Pd., MH.



Kondisi jalan yang terkena pelebaran
Sumber : arsip kantor Kelurahan Benoa



Kondisi tanah yang terkena pelebaran
Sumber : arsip kantor Kelurahan Benoa



Kondisi tanah yang telah dilakukan pelebaran jalan di Nusa Dua

RIWAYAT HIDUP



Ni Kadek Cindy Arieska Putri lahir di Denpasar pada tanggal 08 februari 2001. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak I Wayan Kertayasa dan Ibu Ni Kadek Sumiati. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu. Penulis beralamat di Jalan Danau Buyan Barat No 1X Perumahan Taman Griya Jimbaran, Kabupaten Badung Provinsi Bali. Penulis menyelesaikan pendidikan sekolah dasar di SD Negeri 11 Jimbaran dan lulus tahun 2013. Penulis melanjutkan pendidikan di sekolah menengah pertama di SMP Taman Sastra Jimbaran dan lulus pada tahun 2016. Kemudian pada tahun 2019 penulis lulus dari SMA Negeri 2 Kuta dengan jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS). Selanjutnya, penulis menempuh pendidikan Srata 1 Program Studi Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha pada semester akhir tahun 2023. Penulis telah menyelesaikan skripsi dengan judul “Mekanisme Pelaksanaan Dan Penetapan Ganti Kerugian Dalam Penyelesaian Sengketa Pengadaan Tanah Ditinjau Dari Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2012 (Studi Kasus Tanah Untuk Pelebaran Jalan Menyambut KTT G20 di Nusa Dua)”. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program S1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha mulai dari tahun 2019 hingga 2023.